

Lonzo

"Die Bremer Stadtmusikanten"

Visit "[Die Bremer Stadtmusikanten](#)" on MotoLyrics.com

Der Esel spielte Schlagzeug

und der MÃ¼ller wurde sauer

der Hund war Gitarrist

doch das vermieste ihm der Bauer.

Die Katze schlug den Bass -

ging keine MÃ¼se

keine Ratten

der Hahn sang Rock'n Roll

anstatt die HÃ¼hner zu begatten.

Sie flogen alle 'raus - nur -

statt sich ordentlich zu schÃ¶men

machten sie 'ne Band auf

und marschierten Richtung Bremen

oh

yeah.

Die Bremer Stadtmusikanten

Esel - Katze - Hund und Hahn

die kamen

weil sie Tiere war'n

beim Publikum auch tierisch an.

Die Bremer Stadtmusikanten

war'n vor allen damals schon

berÃ¼hmt als die Beatles

und hÃ¤rter als die Rolling Stones.

Der Esel schrie

die Katze hat miaut

der Hahn gekrÃ¤ht

und der Hund hat gebellt.

Die Bremer Stadtmusikanten

war'n die erste Supergruppe der Welt.

Am Abend legten sich die vier
auf's Ohr und wollten schlafen
irgendwo im Wald
auf halbem Weg nach Bremerhaven.
Da sahen sie noch Licht
und zwar im Mafia-Freizeit-Haus

mit ihrem harten Sound
trieben sie die Gangster 'raus.
Dann besetzten sie die Bude -
alle wurde renoviert
und am selben Tag
zum Jugendzentrum umfunktioniert
na ja.

Sie Ä¼bten wie besessen

traten niemals auf der Stelle

schwammen Kilometer vor der
neuesten Deutschen Welle.
Man holte sie nach Bremen
und da traten sie dann auch
zur KrÄ¶nung der Karriere
im "Musikladen" auf.
Und wenn sie nicht gestorben sind-
nee
nee
im Gegenteil

dann fetzen sie noch immer
oberaffenstrapsengeil ! Oh yeah !

Die Bremer Stadtmusikanten

...

Die Bremer Stadtmusikanten

...

Visit [Lonzo](#) page on [MotoLyrics.com](#), to get more lyrics and videos.